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1 ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÃRIA DO MÊS DE AGOSTO DO CONSELHO
2 DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÃRIAS DA UNIVERSIDADE
3 FEDERAL DO EspíRITO SANTO, REALIZADA EM QUATORZE DE AGOSTO DO
4 ANO DE DOIS MIL E TREZE (14.08.2013), ÃS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS,
S REUNIU·SE NAS DEPENDÊNCIAS DO AUDITÓRIO DO CCA·UFES, O CONSELHO
6 DEPARTAMENTAL, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR JULlÃO SOARES DE
7 SOUZA LIMA, DIRETOR DO CCA. ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES
8 CONSELHEIROS: GERALDO REGIS MAU RI, VICE-DIRETOR DO CCA; CARLOS
9 ALBERTO MANFRÊ, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÃTICA PURA E

10 APLICADA; ELAINE CRISTINA GOMES DA SILVA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
11 ZOOTECNIA; ÉRIKA TAKAGI NUNES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA;
12 GIOVANNI DE OLIVEIRA GARCIA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA
13 RURAL; FABRíCIO GOMES GONÇALVES, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE
14 CIÊNCIAS FLORESTAIS E DA MADEIRA; JOSÉ Luís PASSAMAI JUNIOR, CHEFE
15 DO DEPARTAMENTO DE QUíMICA E FíSICA; LOUISIANE DE CARVALHO NUNES,
16 CHEFE DO DEPARTAMENTO DE MEDICINA VETERINÃRIA; SÉRGIO HENRIQUES
17 SARAIVA, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE ALIMENTOS;
18 PAULO DE TARSO FERRO DE OLIVEIRA FORTES, CHEFE DO DEPARTAMENTO
19 DE GEOLOGIA; RENATO RIBEIRO PASSOS, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE
20 PRODUÇÃO VEGETAL; TAis CRISTINA BASTOS SOARES, CHEFE DO
21 DEPARTAMENTO DE FARMÃCIA E NUTRiÇÃO; MARCELO ANTÓNIO TOMAZ,
22 REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS·GRADUAÇÃO; HÊRCULES DA
23 SILVA MIGLlO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPEIUFES; JOSÊ FRANKLlM
24 CHICHORRO, REPRESENTANTE DO CCA NO CEPE/UFES; ADRIANO RIBEIRO DE
25 MENDONÇA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
26 AGRONOMIA E ENGENHARIA FLORESTAL; ANTÓNIO ALMEIDA DE BARROS
27 JÚNIOR, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE CIÊNCIA DA
28 COMPUTAÇÃO E SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; ÃTILA PIANCA GUIDOLlNI,
29 REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE QUíMICA, FíSICA E
30 MATEMÃTICA; CLÓVIS EDUARDO NUNES HEGEDUS, REPRESENTANTE DOS
31 COLEGIADOS DOS CURSOS DE ENGENHARIA INDUSTRIAL MADEIREIRA,
32 ENGENHARIA DuíMICA E ENGENHARIA DE ALIMENTOS; GERCíLlO ALVES DE
33 ALMEIDA JÚNIOR, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
34 MEDICINA VETERINÃRIA E ZOOTECNIA; HEBERTH DE PAULA, REPRESENTANTE
35 DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE FARMÃCIA E NUTRiÇÃO; MIRIAM CRISTINA
36 ALVAREZ PEREIRA, REPRESENTANTE DOS COLEGIADOS DOS CURSOS DE
37 GEOLOGIA, CIÊNCIAS BIOLÓGICAS BACHARELADO E CIÊNCIAS BIOLÓGICAS
38 LICENCIATURA. NÃO COMPARECEU O CONSELHEIRO HELDER DE AMORIM
39 MENDES, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO. Havendo quorum, o
40 senhor Presidente declarou aberta a Sessão. 1. Aprovação da ata: 1.1 Ata da za
41 Reunião Ordinária do mês de julho, realizada em 30/07/2013. Aprovada por
42 unanimidade. 2. Expediente: Foi inserido em pauta o seguinte assunto: 2.1 Processo
43 nO 23068.01456412013-73 - Departamento de Engenharia de Alimentos - Solicita
44 abertura de concurso público na área de Ciência e Tecnologia de Alimentos. Foi
45 excluído O seguinte assunto de pauta: 2.2 Protocolado nO 23068.747113/2013-16 -
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46 Colegiado do Curso de Engenharia Florestal - Solicita homologação de critérios
47 para quebra de pré-requisito e cá-requisito. 3. Pauta: 3.1 Resolução nO 00812013· O
48 VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS
49 AGRÁRIAS DA UNIVERSIDAOE FEDERAL DO EspíRITO SANTO, no uso de suas
50 atribuições legais e estatutárias e considerando o que consta no Processo nO
51 23068.012604/2013-42 - e com base no relato da Conselheira Tais Cristina Bastos
52 Soares, Resolve: Homologar "ad referendum", () afastamento do país do Professor
53 Vagner Tebaldi de Queiroz, no periodo de 02 a 12 de setembro de 2013, para
54 participar do "International Conference 00 Ecosystems, Enviroment e Sustainable
S5 Development" (ICEESD 2013), em Londres. Reino Unido. CCA-UFES, SALA DAS
56 SESSOES, 08 de agosto de 2013. PROF. DR. GERALDO REGIS MAURI. Vice-
57 Presidente do Conselho Departamental. Aprovada por unanimidade. 3.2 Processo nO
58 23068.013672/2013·29 - Departamento de Farmácia e Nutrição - Colegiado do
59 Curso de Nutrição - Solicita alteração de ementas de disciplinas obrigatôrias e
60 inserção de disciplinas optativas na grade curricular do curso. A Conselheira Elaine
61 Cristina Gomes da Silva. com a palavra, fez a leitura do relato com parecer favorável à
62 aprovação. Em discussão, em votação, foram aprovadas por unanimidade as (i)
63 alterações nas ementas das disciplinas de "Nutrição e Metabolismo (DFN0597S)",
64 "Nutrição Experimental (DFN05474)", "Técnica Dietética t (DFNOS480)", "Dietética
65 (DFN06197)", "Avaliação Nutricional (DFN09707)", "Técnica Dietética 11(DFN09743)",
66 "Gestão em Unidades de Alimentação e Nutrição I (DFN09717)", "Higiene de Alimentos
67 (DFN0971S)", "Introdução á Dietoterapia (DFN09719)", "Nutrição Materna
68 (DFN09727)", "Trabalho de Conclusão de Curso (DFN0974S)", "Gestão em Unidades
69 de Alimentação e Nutrição 11(DFN0971Sr, "Nutrição da Criança e do Adolescente
70 (DFN09722)", "Patologia da Nutrição e Dietoterapia I (DFN0973S)", "Educação
71 Nutricional (DFN09711)", "Nutrição em Saúde Coletiva (DFN0972Sr, "Patologia da
72 Nutrição e Dietoterapia II (DFN09737r, "Planejamento de Alimentação para
73 Coletividades (OFN09738)", "Seminário de Graduação (DFN09740)", "Estágio
74 Supervisionado em Nutrição Clinica (DFN09712)", "Estágio Supervisionado em
75 Nutrição Social (DFN09713)" e "Estágio Supervisionado em Unidades de Alimentação
76 e Nutrição (DFN09714)", e, (ii) inclusão das disciplinas optativas "Aprimoramento em
77 Nutrição Clinica", "Comportamento Alimentar na Obesidade", "Epidemiologia
78 Nutricionar, "Gestão de restaurantes comerciais", "Imunomodulação Nutricional",
79 "Nutrição Avançada nas Patologias Cardiovasculares", "Personal Diet", "Segurança
80 Alimentar e Nutricionar, "Técnica Dietética Aplicada à Dietoterapia", "Terapia
81 Nutricional", "Nutrição em Geriatria", "Tópicos Especiais em Alimentação Coletiva",
82 "Tópicos Especiais em Alimentos e Nutrição", "Tópicos Especiais em Nutrição Clinica",
83 e, "Tópicos Especiais em Nutrição Saciar, na atual versão do PPC do Curso de
84 Nutrição do Centro de Ciências Agrárias da UFES. 3.3 Processo nO
85 23068.009130/2013·51 - Departamento de Biologia - Profl Carolina Demetrio
86 Ferreira· Solicita criação da disciplina optativa "Introdução à Ornitologia de Campo·
87 com carga horária de 75 horas e 03 créditos, para atender os cursos de Ciências
88 Biológicas Bacharelado e Licenciatura do CCA·UFES. A Conselheira Louisiane de
89 Carvalho Nunes, com a palavra, fez a leitura do relato com parecer favorável à
90 aprovação. Em discussão, em esclareCimentos, em votação. Aprovado por
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91 unanimidade. 3.4 Processo nO 23068.012622/2013-24 - Departamento de Biologia-
92 Prot. Josê Augusto de Oliveira David - Solicita criação da disciplina optativa
93 ~Preparação e Análise de Material Histológicon com carga horária de 60 horas e 02
94 créditos, para atender o curso de Ciências Biológicas Licenciatura do CCA-UFES. O
95 Conselheiro Átila Pianca Guidolini, com a palavra, fez a leitura do relato com parecer
96 favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em votação. Aprovado por
97 unanimidade. 3.5 Processo nO 23068.012621/2013-80 - Departamento de Biologia-
98 Prot. José Augusto de Oliveira David - Solicita criação da disciplina optativa
99 "Morfologia Animal para o Ensino Fundamental e Médio", com carga horária de 60

100 horas e 04 créditos, para atender o curso de Ciências Biológicas Licenciatura do CCA-
101 UFES. O Conselheiro Carlos Alberto Manfrê, com a palavra, fez a leitura do relato com
102 parecer favorável à aprovação. Em discussão, em esclarecimentos, em votação.
103 Aprovado por unanimidade. 3.6 Processo nO 23068.013545/2013-20 - Departamento
104 de Biologia - ProP. Taissa Rodrigues Marques da Silva - Solicita criação da
105 disciplina optativa ~Bases Teórico-práticas de Paleontologia e EvoluçãoM com carga
106 horária de 75 horas e 04 créditos, para atender os cursos de Ciências Biológicas
107 Bacharelado e Licenciatura do CCA-UFES. O Conselheiro Antônio Almeida de Barros
108 Junior, com a palavra, fez a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em
109 discussão, em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.7
110 Processo nO 23068.013230/2013-82 - Departamento de Biologia - ProP. Taissa
111 Rodrigues Marques da Silva - Solicita afastamento do país no período de 28/10/13 a
112 05/11/2013 para participar do 73rd Annual Meeting of the Society of Vertebrate
113 Paleontology, em Los Angeles, EUA. O Conselheiro Renato Ribeiro Passos, com a
114 palavra, fez a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em discussão, em
115 esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.8 Processo nO
116 23068.01253012013-4 - Secretaria Administrativa do Gabinete do Reitor - Prof.
117 Lucas Carvalho Silva - Solicita redistribuição do Departamento de Matemática Pura e
118 Aplicada do Centro de Ciências Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo
119 para a Universidade Federal de Viçosa, Campus UFV - Florestal, que disponibilizará a
120 vaga de código 922913 do REUNI, em contrapartida. O Conselheiro Marcelo Antônio
121 Tomaz, com a palavra, fez a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em
122 discussão, em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.9 Processo
123 nO 23068.01357112013-58- Secretaria Administrativa do Gabinete do Reitor - Prof.
124 Waldir Cintra de Jesus Junior - Solicita redistribuição da Universidade Federal do
125 Espírito Santo para a Universidade Federal de São Carlos. O Conselheiro Giovanni de
126 Oliveira Garcia, com a palavra, leu o relato com parecer favorável à aprovação. Após
127 alguns esclarecimentos, o Conselheiro José Luis Passamai Junior pediu vista do processo.
128 O Presidente informou que o Conselheiro terá 72 (setenta e duas horas) para analisar e
129 relatar o processo. 3.10 Processo nO 23068.014403/2013-80 - Departamento de
130 Computação - Fabricio Guedes Bissoli • Solicita redistribuição da Universidade
131 Federal de Tocantins para o Departamento de Computação do Centro de Ciências
132 Agrárias da Universidade Federal do Espírito Santo, que disponibilizará em
133 contrapartida uma vaga REUNI. A Conselheira Erika Takagi Nunes, com a palavra, fez
134 a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em discussão, em
135 esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.11 Processo nO
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136 23068.011364/2013·69 - Departamento de Computação - Solicita abertura de
137 concurso público de provas e títulos para provimento de uma vaga de Professor
138 Adjunto A, com regime de dedicação exclusiva (DE), na área de Ciência da
139 Computação (CNPq 1.03.00.00-7), subárea Sistema de Informação (CNPq 1.03.03.04-
140 9). Comissão Central de Inscrição: Professor Paulo Roberto Nunes de Souza e
141 Professora Larice Nogueira Andrade. Perfil do Candidato: Graduação: Ciência da
142 Computação, Sistemas de Informação, Informática, Análise de Sistemas ou
143 Engenharia da Computação. Pós-Graduação: Doutorado em Ciência da Computação,
144 Sistemas de Informação, Informática, Análise de Sistemas, Computação ou
145 Computação Aplicada. Em atendimento à Decisão nO95 do CEPE, deverá prever no
146 edital do concurso que depois de esgotado o prazo de inscrição, caso não haja
147 aprovados, as inscrições sejam reabertas por igual período para Professor Assistente
148 A, tendo como requisito de ingresso o título de Mestre na mesma área/subárea.
149 Aprovado por unanimidade. Comissão Julgadora: Titulares: Professor Geraldo Regis
150 Mauri (Presidente - CCA); Professor Alexandre Cândido Xavier (Membro Interno -
151 CCA); Professor Mateus Conrad Barcellos da Costa (Membro Externo - IFES).
152 Suplentes: Professor Christiano Jorge Gomes Pinheiro (Membro Interno - CCA);
153 Professor Maxwell Eduardo Monteiro (Membro Externo - IFES/Serra). Homologada por
154 unanimidade. 3.12 Processo nO 23068.011370/2013-16 - Departamento de
155 Computação - Solicita abertura de concurso público de provas e títulos para
156 provimento de uma vaga de Professor Adjunto A, com regime de dedicação exclusiva,
157 na área de Ciência da Computação (CNPq 1.03.00.00-7), subárea Engenharia de
158 Software (CNPq 1.03.03.02·2) em vaga decorrente da exoneração do Professor Otávio
159 A Martins Neto. Comissão Central de Inscrição: Professor Paulo Roberto Nunes de
160 Souza e Professora Larice Nogueira Andrade. Perfil do Candidato: Graduação:
161 Ciência da Computação, Sistemas de Informação, Informática, Análise de Sistemas ou
162 Engenharia da Computação. Pós-Graduação: Doutorado em Ciência da Computação,
163 Sistemas de Informação, Informática, Análise de Sistemas, Computação ou
164 Computação Aplicada. Em atendimento à Decisão nO97 do CEPE, deverá prever no
165 edital do concurso que depois de esgotado o prazo de inscrição, caso não haja
166 aprovados, as inscrições sejam reabertas por igual período para Professor Assistente
167 A, tendo como requisito de ingresso O titulo de Mestre na mesma área/subárea.
168 Aprovado por unanimidade. Comissão Julgadora: Titulares: Professor Bruno Vilela
169 Oliveira (Presidente - CCA); Professor Alexandre Cândido Xavier (Membro Interno -
170 CCA); Professor Custódio Gouvêa Lopes da Motta (Membro Externo - UFJF).
171 Suplentes: Professor Geraldo Regis Mauri (Membro Interno - CCA); Professor
172 Maxwell Eduardo Monteiro (Membro Externo - IFES/Serra). Homologada por
173 unanimidade. O Conselheiro Geraldo Regis Mauri informou que os concursos que
174 tratam os processos 23068.011364/2013-69 e 23068.011370/2013-16 foram
175 encaminhados ao CEPE com justificativa para abertura exigindo o título de mestre e
176 não doutor, conforme previsto no Artigo 8° § 3° da MP 614 de 14 de maio de 2013.
177 Entretanto, tal justificativa não foi aceita pelo CEPE, conforme Decisões nO95 e 97. O
178 Conselheiro informa que até hoje nenhum doutor apareceu para fazer um concurso na
179 área de Ciência da Computação no CCA·UFES e, dessa forma, o Departamento de
180 Computação poderá ser prejudicado pela demora no preenchimento das vagas desses
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181 concursos. Caso isso ocorra, o Conselheiro sugere que tal problema seja encaminhado
182 ao CEPE. 3.13 Processo nO 23068.01456412013·73 - Departamento de Engenharia
183 de Alimentos - Solicita abertura de concurso público para provimento de 01 (uma)
184 vaga para Professor Adjunto A, em regime de dedicação exclusiva, na área de
185 Ciência e Tecnologia de Alimentos (código CNPq 5.07.00.00-6) e subárea Tecnologia
186 de Alimentos (código CNPq 5.07.02.00-9), em vaga decorrente da redistribuiçâo do
187 professor Maleus da Silva Junqueira. Comissão .Central de Inscrição: Professores
188 Sérgio Henriques Saraiva e Luciano José Ouintão Teixeira. Perfil do Candidato:
189 Graduação em Engenharia de Alimentos, com Doutorado em Ciência e Tecnologia de
190 Alimentos ou Tecnologia de Alimentos ou Engenharia de Alimentos. Aprovado por
191 unanimidade. Comissão Julgadora: Titulares: Prol. Dr. Sérgio Henriques Saraiva
192 (Presidente); Profl. Of"l. Raquel Vieira de Carvalho (Membro interno); Prol. Dr. Mateus
193 da Silva Junqueira (Membro externo). Suplentes: ProF. 01'3. Pollyanna Ibrahim Silva
194 (Membro interno); Praf. Dr. José Antônio Marques Pereira (Membro externo).
195 Homologada por unanimidade. 3.14 Composição das três Comissões Permanentes
196 do Conselho Departamental: As comissôes ficaram assim constituídas; Comissão
197 de Legislação e Normas, com 10 membros: Antônio Almeida de Barros Junior,
198 Giovanni de Oliveira Garcia, Heberth de Paula, Helder de Amorim Mendes, Hércules
199 da Silva Miglio, José Franklim Chichorro, Paulo Alexandre Lobato. Paulo de Tarso
200 Ferro de Oliveira Fortes e dois discentes. Comissão de Assuntos Didáticos e
201 Culturais, com 09 membros: Adriano Ribeiro·de Mendonça, Átila Pianca Guidolini,
202 Carlos Alberto Manfrê, Clovis Eduardo Nunes Hegedus, Elaine Cristina Gomes da
203 Silva, Erika Takagi Nunes, Gercilio Alves de Almeida Junior e dois discentes.
204 Comissão de Pesquisa e Extensão, com 10 membros: Henrique Machado Dias, José
205 Luís Passamai Junior, Louisiane de Carvalho Nunes, Marcelo Antônio Tomaz, Marco
206 Antônio Sartori, Miriam Cristina Alvarez Pereira, Renato Ribeiro Passos, Tais Cristina
207 Bastos Soares e dois discentes. Aprovadas por unanimidade. 3.15 Anãlise do ~Projeto
208 de Resolução que estabelece a jornada de trabalho dos servidores Técnico-
209 Administrativos em Educação e implementa o sistema de ponto eletrônico biométrico.
210 Em discussão, O Conselho Departamental frisou que cabe à autoridade máxima da
211 instituição decidir quais os setores administrativos podem aderir à jornada de trabalho
212 especial e não compete ao Conselho Departamental ser consultado por tamanha
213 responsabilidade, como descrito no parágrafo único do Artigo 20 do projeto de
214 reSOlução. O Conselho também destacou que o inciso IV do artigo 10 não procede e
215 ressaltou que essa situação deve ser estudada pelo setor competente e bem
216 fundamentada na lei. Após ampla discussão, o Conselho Departamental decidiu que o
217 projeto de resolução não seja aceito pelo presidente e que somente seja encaminhado
218 aos Centros quando estiver com toda a fundamentação legal existente. 4.
219 Comunicação: 4.1 O Presidente comunicou que o CCA recebeu 1.286.000,00 (um
220 milhão, duzentos e oitenta e seis mil) para custeio de capital referente ao primeiro
221 semestre deste ano e informou que parte desse recurso será para a implantação da
222 Planta Piloto do Departamento de Engenharia de Alimentos. O restante será para
223 compra dos materiais cujos processos já estavam em andamento desde o início do
224 ano, como por exemplo, ares condicionados, datashows e outros materiais. 4.2
225 Informou que o CCA receberá mais 03 (três) veículos novos (02 Vans e 01 caminhão)
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226 ao todo foram adquiridos 06 veículos novos em 2013. 4.3 Informou que a empresa já
227 está executando a obra do muro na divisa atrás da quadra e do Castel1nho. Comunicou
228 que enviou um ofício à Prefeitura Municipal de Alegre solicitando a vistoria da Defesa
229 Civil e a aferição das medidas nos lotes onde estão fazendo escavações nas divisas
230 próximas ao CeA, a fim de que seja informado se as' obras possuem Alvará de
231 Execução e estão sendo executadas respeitando os limites com a área do Centro. 4.4
232 Informou que a restauração do telhado da marcenaria do Departamento de Ciências
233 Florestais e da Madeira está licitando. 4.5 Comunicou que o. projeto de
234 redimensionamento da rede elétrica do Prédio do REUNI está licitando e que vai
235 encaminhar mais uma vez um documento ao Reitor para cobrar a realização do
236 redimensionamento da rede elétrica externa do CCA. 4.6 O Conselheiro Renato
237 Ribeiro Passos disse que a rede elétrica da Área Experimental de Rive não está dando
238 conta dos equipamentos, tendo em vista que está queimando aparelhos simples como
239 geladeira e os equipamentos dos laboratórios não estão sendo utilizados devido a esse
240 problema. O Presidente informou que verificará a possibilidade de colocar um
241 transformador no local como foi feito no Hospital Veterinário. 4.7 O Presidente informou
242 que a abertura do poço artesiano está para ser licitada, porém depende de uma análise
243 geofísica. 4.8 Informou que o pregão do tronco do curral do Departamento de
244 Zootecnia já foi homologado. 4.9 Informou que o problema dos nobreaks é dos fusíveis
245 e será providenciada a troca dos mesmos. 4.10 Informou que o projeto da obra do
246 primeiro piso do Prédio da Administração que irá atender os Programas de Pós-
247 Graduação está pronto. 4.11 Informou que os materiais inservíveis foram levados para
248 o Prédio da Planta Piloto e o servidor Erivelton Costa Souza do Setor de Patrimônio
249 está fazendo a relação de lodo o material para realização do leilão. Informou que os
250 veículos antieconômicos também serão incluídos nesse leilão. 4.12 O Presidente
251 comunicou que a Direção está estudando a melhor maneira de aproveitar os espaços
252 para estacionamento para carros, em frente ao Prédio da Administração e atrás da
253 Biblioteca e de motos em frente à Quadra. 4.13 Informou que o Procurador Apolinário
254 vai marcar uma data para vir ao Centro para atender as pessoas interessadas. 5.
255 Palavra livre: 5.1 A Conselheira Louisiane de Carvalho Nunes informou que não foi
256 comprovada a amizade íntima e as duas professoras aprovadas no concurso público
257 da área da Educação foram nomeadas, com isso o departamento poderá atender
258 melhor essa área. 5.2 O Conselheiro Giovanni de Oliveira Garcia informou que uma
259 pessoa que não é servidor da UFES foi procurá-Ia para verificar a demanda de
260 armários do Departamento de Engenharia Rural e questionou por que a Coordenação
261 Administrativa não comunicou os Chefes oficialmente. Solicitou a poda da árvore que
262 fica próxima ao laboratório de Recursos Hídricos do Departamento de Engenharia
263 Rural, localizado na área experimental de Rive. Informou que repassou aos
264 professores de seu departamento a relação de matrícula e evasão dos alunos do
265 ano/semestre 2013/1 e questionou por que a Pré-reitoria de Graduação não dá a
266 mínima para o CCA. Sugeriu que seja feita uma solicitação à Pré-Reitora de
267 Graduação para vir ao CCA para reunião com a presença dos coordenadores dos
268 cursos a fim de fazer esclarecimentos sobre a quantidade de vestibulares e a entrada
269 nos cursos dO Centro. 5.3 A Conselheira Tais Cristina Bastos Soares agradeceu a
270 instalação dos armários nos laboratórios e informou que também estava fartando na
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demanda atual a lista de alguns armários da Clínica de Nutrição (Prédio de Alimentos e
Nutrição) e de laboratórios do curso de Farmácia do Prédio do REUNI, mas já foi
resolvido. 5.4 O Conselheiro Hércules da Silva Miglio informou que passou da
Comissão de Ensino para a Comissão de Pesquisa, para atender as necessidades do
CEPE. 5.5 O Conselheiro Carlos Alberto Manfrê solicitou 'prorrogação do prazo para a
realização dos trabalhos da Comissão de Redistribuição das Bolsas de Monitoria do
CCA. Perguntou sobre o processo de criação do novo Centro. O Presidente informou
que leu a solicitação de inclusão desse assunto na última reunião do dia 12/08/2013 e
depois o Prof. Áureo Banhos Santos também fez um comunicado no final da reunião,
mas agora a inserção do assunto depende do presidente do Conselho Universitário.
5.6 O Conselheiro Paulo de Tarso Ferro de Oliveira Fortes questionou sobre a forma
de prestação de contas da ajuda de custo para estudantes da Resolução n029/2009
que estava na pauta do Conselho Universitário. O Presidente informou que o assunto
foi retirado de pauta. Informou que está com problemas com o acesso ao Prédio da
Geologia fora do horário de expediente, tendo em vista que muitos alunos precisam
usar os laboratórios no final de semana. O Presidente informou que é preciso estudar
com calma a melhor forma para resolver esse problema. 5.6 O Conselheiro Clóvis
Eduardo Nunes Hegedus disse que o problema das vagas remanescentes dos cursos
não é só em relação ao SISU, porque vem acontecendo há mais tempo e que o
número de vagas preenchidas está muito distante do número de vagas ofertadas.
Informou que os cursos do CCA tem sofrido· uma falta de procura. com exceção
apenas para os cursos de Geologia. Engenharia Química e Medicina Veterinária. Disse
que esse é um problema crônico que não se restringe a cursos e não se restringe a
Alegre, pois há vários fatores que desestimulam os alunos a virem para Alegre, como o
alto custo de vida, além de outras chances de o aluno entrar no curso superior como o
auxílio PROUNI e o FIES. Informou que uma verba FINEP no valor de 890.000,00
(oitocentos e noventa mil reais) está parada na PRPPG desde 2009 e não é liberada
para compra dos equipamentos. O Presidente informou que vai fazer um levantamento
na PRPPG para verificar quais projetos estão nessa situação. O Presidente agradeceu
a presença de todos e encerrou a Sessão. Nada mais havendo a tratar, eu, Josiléia
Curty de Oliveira, Secretária Administrativa, lavrei a ata, constando de 303 (trezentas e
três) linhas. 7 (sete) páginas e que, depois de lida e achada conforme, será pelos
senhores membros assinada. f'Â1~' _
Julião Soares de Souza Lima - ~
Geraldo Re9is Mauri -ltf;;tj;p., ,n,...:1 "n 1.>-
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